

# **„Würde für jeden Gedanken an Dich eine Blume sprießen, wäre mein Garten ein Blumenmeer.“**

Manchmal gehen Wünsche in Erfüllung. Ein wahrhaft traumhafter Sonnentag, dieser Samstag,  
wie gemacht für unsere

## **Heinsdorfer Pflanzenbörse**

Froh, endlich wieder einkaufen gehen zu dürfen, kamen viele interessierte Käufer zu uns nach Oberheinsdorf, bewaffnet mit Mund- und Nasenschutz, einem großen Einkaufskorb, vielen Fragen und teilweise genauen oder manches Mal mit nicht ganz klaren Vorstellungen, welche Pflanzen wohin und wofür.

Unser „altgestandener und treuer“ Tomatenfan Michael Schumann hatte keine Mühe, seine 170 Sorten Tomaten an den Mann, bei uns eher an die Frau, zu bringen.

Ebenso treu am Ball bleibend beantworteten ein Vertreter des Steingartenvereins aus Zwickau und der Händler fleischfressender Pflanzen die vielen gezielten Fragen und berieten ihre Kundschaft ausführlich und gern.

Christa Just brachte sich mit Freude ein und selbstverständlich konnten viele verschiedene Pflanzen, gezogen von unseren Heimatvereinsmitgliedern selbst, erworben werden. Zudem wurde verschenkt und davon nicht wenig.

Besonders gefreut haben wir uns auch über Fam. Meichsner, welche extra an diesem wunderschönen Samstag ihr Geschäft öffnete.

Abschließend und hoffend auf Zuspruch von interessierten, neuen Pflanzenhändlern im nächsten Jahr, uns erhalten bleibend die altbekannten Händler der vergangenen Jahre, möchten wir uns bei allen treuen und mutigen Ausstellern, Käufern und fleißigen Helfern bedanken, die diesen traumhaften Sonnensamstag zu einem sonnigen Erlebnis gemacht haben.

Ihr Heimatverein Heinsdorfergrund e.V.